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Natalia, 62

Ele realmente tenta me fazer sentir bem e me excitar
Eu tinha uns 20 anos quando conheci o Juan Luís. Era  o Dia dos Pais e eu estava um
restaurante com minha família. No final da noite, ele se transformou  uma pista de dança e eu vi
alguém me olhando. O Juan Luís me pediu para dançar e nós  ficamos até às 4h da manhã.
Desde então, nunca nos separamos: estivemos juntos há 33 anos.
O Juan Luís e eu  temos um filho juntos, e o sexo nunca foi um tabu. Hoje dia, o sexo está todos
os  lugares: você o vê filmes e na TV. Mas quando eu estava crescendo, era uma cultura muito
mais conservadora;  as pessoas mais velhas eram mais preconceituosas. O sexo nunca foi
abordado na casa: minha mãe nunca me contou sobre  isso. Na escola, nós aprendemos apenas
sobre os períodos. Não foi até que eu conheci o meu primeiro namorado, quando  tinha uns 20
anos, que aprendi sobre sexo. Mas era secreto, minha família não sabia dele.
Essa relação não durou muito  e eu não tive mais aventuras sexuais por um tempo. Eu estava
mais focada sair para dançar e passar  o tempo com os meus amigos. Depois, conheci meu
marido, e nós tivemos sexo quase todos os dias desde então.
O  Juan Luís é um homem muito atraente. Temos uma vida sexual rica, mas quando eu tinha 50
anos, comecei a  passar pelo menopausa e meus desejos diminuíram. Não sinto mais o desejo
apaixonado que eu tinha quando era jovem. Sinto  como se estivesse preguiçosa e cansada
agora; muito mais devagar.
Eu faria sexo apenas uma vez por semana, mas acho que  o Juan Luís gostaria que fosse duas
ou três vezes ao dia. Agora é quase todas as noites, porque eu  me comprometo. Ele tenta me
fazer sentir bem e me excitar. Nós podemos ter uma bebida, assistir um filme –  fazer algo
romântico. Ajudam o fato de que nós nos conhecemos quase toda a nossa vida. Não nos
envergonhamos de  nada; sobre como nossos corpos parecem ou como nós nos comportamos.
Estamos felizes sendo nus um ao outro e sempre  dormimos nus. Não uso pijamas há décadas.

Juan Luís, 63

Talvez eu a esgote, porque tento todos os dias

Antes de conhecer a Natalia,  eu já estava casado antes. Eu era muito jovem – aos 18 anos, eu já
era pai. Eu me alistei  na marinha aos 16 anos, e como marinheiro, você acabava conhecendo
garotas por todo o país. Naquela época, o sexo  era mais um tabu: não se falava sobre isso,
certamente não casa, mas ainda assim estávamos tendo. E, sendo  um país católico e
conservador, o controle de natalidade não era facilmente acessível. Embora você pudesse obter
camisinhos na farmácia,  havia pouca educação, então muitas pessoas não usavam proteção.
Eu sempre quis uma relação longa e amorosa. Talvez porque eu nunca  tive um pai presente
crescendo, eu queria ter uma esposa e ser pai. Mas meu primeiro casamento terminou depois
que  descobri que ela me tinha traindo.
Inscreva-se no Inside Saturday
A única forma de dar uma olhada por trás das  cenas da revista de sábado. Inscreva-se para
obter as últimas notícias de nossos principais escritores, bem como todos os artigos  e colunas
essenciais, entregues na sua caixa de entrada a cada final de semana.
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Quando eu tinha 30 anos, eu saí para dançar com amigos da marinha  e vi a Natalia. Eu
perguntei-lhe para dançar e nós não paramos. Eu sabia então que queria estar com ela.  Eu pedi
o seu número e chamei-a duas semanas depois. Depois de nos ver por cerca de cinco meses, eu 
pedi a permissão do seu pai para namorar a Natalia. Eu falei com ele para dizer-lhe que era sério
sobre  ela e queria passar o resto da minha vida con ela. Aproximadamente um ano depois, nós
nos casamos.
Acredito que não há nada de novo a ser descoberto entre nós agora. Nós nos conhecemos tão
bem
O  sexo é importante para mim, e gosto de ficar ativo. Se pudesse fazer amor com minha esposa
todos os dias,  faria isso. Talvez eu a esgote, porque tento todos os dias. Natalia está passando
pelo menopausa e não se sente  tão inclinada a isso. Então eu tento criar as condições certas
para que ela se sinta desejada e sexy. Nós  podemos ter uma bebida, fazer alguma comida boa e
eu dou um massage terapêutico nos pés dela, dou um toque  corporal. Sempre rir juntos e disso
nós nos excitamos.

Premier League CEO ofrece actualizaciones sobre la
adquisición de Everton por parte de 777 Partners

El CEO de la Premier League, 1 Richard Masters, ha ofrecido actualizaciones sobre las
condiciones que la empresa 777 Partners debe cumplir para completar la adquisición de 1
Everton. Masters señaló que los observadores pueden sacar sus "conclusiones" sobre el retraso
en la aprobación del acuerdo.
Masters reconoció que 1 las largas adquisiciones crean tensión entre los seguidores, pero afirmó
que el propietario de Everton, Farhad Moshiri, aún desea seguir 1 adelante con el acuerdo con la
empresa 777 Partners, a pesar de no haber cumplido con los criterios de adquisición 1 de la
Premier League en ocho meses y enfrentar acusaciones de fraude en Nueva York.

La Premier League no rechazará la 1 oferta de 777 Partners

Masters explicó que la Premier League puede aprobar o no aprobar un acuerdo, pero no puede
rechazarlo 1 directamente, y que es responsabilidad del vendedor o el comprador retirar la oferta
o cumplir con los requisitos de la 1 liga.

El proceso de adquisición se vuelve más complejo

Masters describió el proceso de adquisición como un proceso cada vez más complejo 1 y
argumentó que las autoridades futbolísticas deben continuar desempeñando un papel en la
aprobación de los acuerdos, comparándolo con el 1 programa de talentos "The X Factor".

Parry y Masters discuten los paracaídas de la Premier League

El CEO de la Premier League, 1 Richard Masters, y el presidente de la EFL, Rick Parry,
continuaron su disputa sobre si los pagos de paracaídas deben 1 estar bajo el alcance del
regulador independiente. Masters cree que no deben serlo, mientras que Parry argumenta que
actualmente están 1 excluidos de manera "intelectualmente incoherente" del ámbito de acción del
regulador.
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